

## クラスマッチ

10月28日(水)に全校生徒によるクラスマッチが開催され、1年男子と3年男子がソフトボール、2年男子がサッカー、1～3年の女子がドッジボールで汗を流しました。

全校生徒が一斉に集まったのは、今年度になってこの日が初めてでした。



## アンブレラ・スカイ

10月26日(月)～10月30日(金)、

生徒会のサプライズ企画で、300本の傘が職員室前の中庭にかけられました。傘には、生徒・職員の願い事を書いた短冊がつるされました。学校行事も思うように開催できずがっかりしている生徒みんなの心に虹をかけたいとの思いが込められています。



## 中学生体験説明会



10月17日(金)に中学生への説明会が行われました。今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、各中学校を訪れての説明会はすべて中止となりましたので、中学生やその保護者の方が本校の説明を聞くのは今回が初めてでした。ただ、大勢が集まる説明会になりますので、なるべく密を避け、時間も短縮しての開催となりました。

## アルファ米の試食

賞味期限の迫った備蓄用のアルファ米を2・3年生のLHRで試食しました。お湯を入れるだけでおいしい味付けご飯ができあがりしました。1年生は3学期の防災訓練で試食する予定です。



## オーストラリアがすぐそこに

10月30日(金)に、1年生の英語の授業で、ZOOMを使ってオーストラリアの姉妹校と交流を行いました。今年はお互いに行き来はできないけれど、画面を通してつながることができました。今後もいくつかのクラスで同様の取り組みを行っていく予定です。



## 就職・進学試験に向けて

10月6日(火)～8日(木)にかけて、就職や進学に向けた模擬面接が、1・2年生の先生方の協力をいただいで行われました。9日(金)は外部講師を迎えた面接練習を行う予定でしたが、台風接近のため、13日(火)・14日(水)に延期して行いました。

就職希望者は、例年より1ヶ月遅れで、今月16日(金)から就職試験が始まっています。

## \* 11月の主な行事予定 \*

- 4日(水) 服装アセンブリ
- 5日(木) 避難訓練
- 12日(木) 代議員大会
- 16日(月) 後期生徒会役員公示
- 25日(水) 期末考査時間割発表